

LA MIRILLA

La Ribeira Sacra deja huella en Carlos Núñez

LUIS DÍAZ
luis.diaz@lavoz.es

El alcalde de Sober lo tiene claro. El buen tiempo y **Carlos Núñez** fueron las claves del éxito de la Feira do Viño de Amandi. **Luis Fernández Guitián** se recuperaba ayer del palizón de los dos días de fiesta, con el pensamiento puesto en la edición del próximo año. No lo tendrá fácil, según reconoce. «Igualala será imposible, penso que foi a mellor das que se levan celebrado», comenta. El año que viene puede que también haga sol, pero encontrar una actuación y un pregonero con el tirón de Carlos Núñez será complicado. No se descarta, sin embargo, que el músico gallego más internacional figure entre el público de la feria del vino. Porque la verdad es que le costó dejar Sober. Ayer realizó un recorrido en catamarán y, según cuenta el alcalde, el paisaje vitícola de la Ribeira Sacra desde el cañón del Sil le dejó fuertemente impresionado. ¿Le dedicará en el futuro alguna composición? Guitián está convencido de que así será.



Carlos Núñez dio el pregón en la jornada del domingo. En la imagen de la derecha; ambiente en la carpa donde se instalaron los bodegueros. FOTOS ROI FERNÁNDEZ



La feria del vino de Sober tiene un gran tirón entre la gente joven



Los toneles sirvieron de improvisadas mesas para la degustación



Actuación de la banda de música de Sober durante una de las jornadas de la Feira do Viño de Amandi

Clube Náutico de Belesar Presa
Nova Xerencia



Menús diarios

Paseos en catamarán con degustación de vinos e produtos da Ribeira Sacra

Cursos de Patrón

Tel. 982 440 862 • f "club nautico belesar presa"

